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股票交易所主机在哪里证券交易所主机怎样接受各大券商
的申报，是随机的吗，在9.15刻-股识吧

一、请高手指点：股票交易所主机的运行方式?

我以前是网络工程师，我联系自己的经验来发表一下我个人的看法。
我们都知道委托的优先是：价格优先，时间优先，大单优先。
在同样的价格，主力在操作一个一字板的时候，肯定会看着时间下单的，因为交易
所是9：15收单，而在之前，不管你挂的单多早，都是进入下面的各个证券公司，
在这个时间段内，交易所把证券公司内的挂单全收，因为散单的撮合浪费时间，而
大单的撮合则很省事（这点是本人的主观想像，因为当有大买单的时候，系统可以
不必进行一个个的撮合，直接把所有的小卖单都往它那里送），所以最后就会造成
大单优先。
交易所的服务器收单应该和咱们访问新浪的网站，新浪的服务器做出反应一样。
同样下的单，要看不同网络的反映，而交易所因为是专有线路，所以不存在硬件和
软件方面的屏颈。
应该是有多少收多少的，只有这样才能解释为什么大单优先。
而有些专业的机构，他们的线路直接接入上交所，无形中能比咱们平常的投资者看
到的信息要更快，大概三秒到五秒左右。
这就是为什么一字涨停追不进去。
如有不足或者不正确的地方还望多多指点。
//系统自动CUO和，那么在同样的价格和时间面前，大单还是要优先的，我一直这
样子认为，而我的朋友们也有过这样的操盘经历，当时大盘指数狂涨，他在一开盘
买入了一只上市的新股，买了将近上千万，中盘股，当天那只股票一共被停牌五次
，第二天他挂的卖单全部成交了，跌停板未被打开，但他的单子排在前面，MD，
二天翻了一倍。
至于为什么大单优先的原因，我想是因为大单处理起来比散单更节省资源，所以才
会如此，紫金矿业上市当日被爆炒，午后被拉升超过百分之百，第二天卖出最多的
也是昨天买入最多的几个席位，我想就是如此吧。
//不知道你注意过没有，在没有经过特别设置的情况下，你向硬盘中拷贝单个大的
文件被散碎的文件要节省时间（硬盘读写数据是磁头在盘片高速旋转进行读写的，
所以说如果是连续的大量数据，写的将会是连续的，一致的，所以速度快，而小数
据将要不断的分配，弄出来很散的。
我是想不出来其它例子了，所以弄个硬盘的来讨论一下，呵呵）。
散单的CUO合肯定比大单要浪费时间的，比如说我在一万个不同的营业部同时买
入十手股票，在一个营业部单次买入十万手股票，假设他们的速度，硬件等都相同
，一万个买入十手的股票肯定比单个十万手的要浪费更多的时间，主机要接纳这些
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单子，由应用程序来处理，再交由处理器处理，再返回给应用程序，应用程序再显
示出结果，虽然速度很快，但明显的是浪费时间的。
这个问题我问了几个哥们，他们都是大户，他们的结论也是如此。
//如果大单不优先，对所有的单子同样处理，就会造成大家都去用散单，多个散单
，而不是用大单了，要知道没有绝对的公平，而只有大单优先的情况下，才是接近
最公平的，这个大单优先是有先决条件的，价格优先，时间优先，最后才是大单优
先的。
正如你所说的，任何一个券商不会坐视自己的席位比别人慢，但只有在大单优先的
情况下，他们才会感觉这是公平的，你钱多就能抢先一些，你说呢？

二、炒股的机构有的在证券交易所旁边安装机房是干什么的

你好，这是想让自己客户的委托单，在每天9：15能够尽快接入交易所主机。
即便是券商的VIP通道，也有速度快慢之分。
离交易所主机越近，相对来说，9：15委托单进入次序就越靠前。

三、证券交易所里为什么那么多穿着红马甲的坐在那里看电脑和
打电话，而且好像大多数是老大姐？

穿红马甲的是证券公司或投资机构派驻交易所的交易员，又称“出市代表”，电脑
和打电话，更多的是为了一种气氛，一种沿用有纸化交易的习惯.美国的交易所现
在还是场内喊价.而不是想国内一样是电脑撮合.交易员的报价都是用各种手势去喊
价，这样可以活跃场内气氛

四、股票买卖地点规则

投资者就可以在市场上自由买卖该股票，这个市场叫二级市场。
二级市场包括：交易所市场、场外市场、第三市场和第四市场。
交易所市场也叫场内市场，是重要的二级市场。
一般只有那些规模较大、经营较稳定的公司才能够在交易所上市交易。
股票买卖规则如下；
股票交易时间交易品种：普通股股票（A股和B股）、债券(含企业债券、公司债券
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、可转换公司债券、金融债券及政府债券等)、国债回购、基金。
交易时间：每周一至周五，每天上午9：30至11：30，下午1：00至3：00。
法定公众假期除外。
股票交易结束时间 交易日的结束时间以何为准。
沪深两市交易所对于每一交易日14：59：59前报送进来的委托一律予以接收处理。
但由于实际操作中，有些证券营业部的时钟与交易所的时钟存在一定误差，可能证
券营业部的时钟显示已经超过15：00，而交易所主机的时钟显示未到15：00，仍接
受申报；
有时情况正好相反，证券营业部认为还来得及，但事实上已经来不及了。
因此，也需要证券营业部经常调整一下自己的时钟，保持与交易所的主机时钟一致
。

五、证券交易所主机怎样接受各大券商的申报，是随机的吗，在
9.15刻

价格优先，速度优先，各券商在交易所有自己的交易席位和端口。

六、请高手指点：股票交易所主机的运行方式并“量大优先”？

+首先，9.15分之前委托单在券商那里是按时间第一优先排序的，到交易所主机才
是按价格优第一先排序的，这是我所学的教科书上说的，其次，量大优先，在教科
书上并没有被提到，只有价格第一优先，时间第二优先，也就是说相同价格下，时
间优先，量大优先没有被提及，无法说明。
但有一点，值得注意，就是机构进入交易所主机的渠道和普通散户是不同的，这在
开户时就已经有所体现，散户的代码和机构的代码的首个字母是不相同的，也就是
渠道是不一样的，基金有基金的席位号，散户有散户的席位号，普通机构也有自己
的席位号，这倒是值得注意的地方。
如果渠道不一样，很有可能造成数度不一样，至于你说的程序处理逻辑，没有哪个
官网提及过，不敢妄论！

七、
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